



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

<http://paroissestmarc.pagesperso-orange.fr> - Mail : paroissestmarc@free.fr Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à damhelene@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

Dans l'Évangile de ce dimanche, les paroles de Jésus (adressées à la foule, donc à nous tous) ne sont pas seulement exigeantes : elles sont presque redoutables ! A la fin, en effet, il ne nous cache pas que notre sort dépend de celui que nous réservons aux autres... « La mesure dont vous vous servez pour les autres servira pour vous »... Ces mots ne portent pas atteinte à l'infinie miséricorde de Dieu, qui ne refusera jamais sa tendresse, et sa pitié (Psaume 102) au cœur qui s'ouvre à lui. Mais cette précision de Jésus dit l'importance de notre attitude envers les autres et notre comportement. Dans la rencontre des autres, quels qu'ils soient, et quoi qu'ils nous fassent, nous devons ressembler à Dieu, nous devons être compassion et miséricorde, tendresse et bonté. Si, volontairement, nous adoptons une attitude opposée, nous refusons de nous-mêmes le Royaume de l'amour... IL est donc important de nous interroger sur le fondement de nos attitudes quotidiennes : Jésus nous demande de ne pas juger, de ne pas condamner... Or, l'actualité se charge, presque chaque jour, de nous donner l'occasion de juger ou condamner... Quelle est pour nous la force de l'Évangile, dans ces cas-là ? Jusqu'où va notre respect de toute personne ? Quels sont nos engagements pour le favoriser ?

ANNONCES 24 Février au 3 mars 2019

SAMEDI 23 FEVRIER

18H00 Messe à l'Eglise St Vaast HALLENES
intentions: Christine et Guy HEDDEBAUT et la famille DAUDRUMEZ DROULEZ

DIMANCHE 24 FEVRIER

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES
Intentions: pour les personnes décédées dont les funérailles ont eu lieu dans la paroisse au cours du mois -Madeleine CANDEILLE
-Maurice DELEFORGE et la famille DELEFORGE BERNARD

MARDI 26 FEVRIER

9H00 Messe au Presbytère

JEUDI 28 FEVRIER

17H30 Messe aux Blés d'Or

SAMEDI 2 MARS

18H00 Messe à l'Eglise St Barthélémy

DIMANCHE 3 MARS

10H30 Messe église Saint Pierre SANTES
Intentions: : Abbé Robert HEQUETTE -
Abbé Hubert LELEU- Famille JOUNIAUX et
MARTIN - Messe pour les collecteurs du Denier de l'Eglise

Suite à notre réunion d'EAP et sur la demande de paroissiens, le père Dominique sera présent le 1er mercredi du mois (à partir du mois de mars) pour confesser les paroissiens qui le désirent, sur un créneau de 30 minutes.
Le premier rendez vous aura donc lieu **le mercredi 6 mars de 16h00 à 16h30 dans l'église Saint Pierre**

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Nous portons tous les membres de sa famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

ADORATION DU SAINT SACREMENT

Restez ici et veillez avec moi

Eglise Saint Pierre
tous les lundi de 15H à 16H

Eglise Saint Barthélémy
le 6 Mars 2019

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Eglise Saint Pierre :
tous les Lundis à 16H00
Chapelet.

Groupe de prière Ecoute Israël :

"Mon âme exalte le Seigneur"

les jeudis de 20h à 21h30,
à l'église du Sacré-Cœur,
rue Koenig à Santes.
Louange, partage de la
Parole, intercession...

Même petit votre don portera du fruit

Le lancement de la campagne 2019 du denier de l'église aura lieu le week-end du 9 Mars 2019

Pour resserrer les liens entre clochers de la paroisse, nous vous invitons tous à la célébration eucharistique **Le Dimanche 3 Mars à 10H30 église Saint-Pierre à Santes.**

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien aimé"

Dimanche 3 mars 11h30
Eglise St Pierre

Liliana DATTENNY

Madeleine et Gabriel
MESEGUER

Découverte du film "LE PAPE FRANÇOIS - UN HOMME DE PAROLE"

Film réalisé par WIM WINDERS MULTIRECOMPENSE
et MESSAGE UNIVERSEL D'ESPOIR

le MARDI 19 MARS à 19 H 30 à l'Accueil Paroissial à EMMERIN
Place du Général de Gaulle

Venez nombreux, nous serions heureux de votre présence. **MERCI.**



23 & 24 février 2019 – 7^{ème} semaine année C

Un Evangile déroutant...

Aimez vos ennemis, souhaitez du bien à ceux qui vous maudissent, priez pour ceux qui vous calomnient etc...

Je suis loin de ces attitudes. Je ne suis pas prêt à me laisser faire si on me frappe. Et si on me prend mon manteau, je porte plainte au commissariat.

J'ai probablement à me convertir. Le temps permet du recul. Il me rapprochera de ce que Jésus propose. J'en retiens, au minimum, que la plus grande bienveillance doit être présente et se développer. Nous en avons l'occasion dans l'engagement ou la réception des manifestations, des débats et des interrogations qui secouent le peuple français, actuellement. La source de cette attitude fondamentale, c'est notre Dieu miséricordieux.

Il n'est pas un physicien qui dirige le monde avec ses ordinateurs.

Il n'est pas une idée philosophique qui donne du sens à notre monde.

Il n'est pas un personnage neutre qui regarde, de haut, le déroulement de l'histoire humaine.

Il est un Père et un Père miséricordieux.

C'est un Dieu qui a des sentiments d'affection à notre égard. Il aime notre monde. Il nous aime. Il aime un peuple qui se remet en question pour plus de justice et plus de responsabilité.

Il désire que cette Bienveillance aimante qui l'habite se répande entre nous.

Pas de limite : Ne jugez pas. Donnez. Pardonnez. Nous savons par Jésus que Dieu veut de la fraternité entre nous et qu'il a une préférence pour les exclus de la société.

Peut-être qu'un jour, un Concile trouvera plus évangélique de remplacer « je crois en Dieu le Père Tout Puissant, Créateur du ciel et de la terre » par « Je crois en Dieu le Père miséricordieux qui suscite et accompagne de son affection le ciel dans la Gloire et la terre dans toute son histoire »..

Frère Robert Perin

Messe animée par les jeunes Dim. 18h : 3/3 Le Maisnil - Sa 9/3 : 18h30 Sainghin

Mercredi 6 mars : Entrée en Carême avec la solennité des Cendres

Prier et marcher 9h45 prière à l'église, 10h partage et marche avec l'évangile du jour 26/2 Erquinghem - 5/3 Aubers - 12/3 Radinghem - 19/5 Sante Sacré Cœur (Marais)

Retraite spirituelle : Vies inspirées, Vies inspirantes avec Madeleine Delbrel et Dom Helder Camara, par Raphaël Buyse, prêtre du diocèse de Lille, membre de la Fraternité diocésaine des parvis, du vendredi 22 au dimanche 24 mars
Info/inscriptions assocdomhelder@gmail.com

L'Europe en questions

Mgr Antoine Hérouard, évêque auxiliaire et Lille, délégué pour la France à la COMECE (Commission des Episcopats de la Communauté Européenne) et président de la Commission aux Affaires Sociales donnera un cycle de conférences sur ce thème : 1) L'Europe en question : quel regard de l'Eglise ? **Vendredi 1 mars à 20h** au Centre Spirituel du Hautmont, rue Mirabeau à Mouvaux

2) L'Europe, un passif ou un projet ? **Judi 7 mars, de 20h à 21h30** au Centre pastoral Saint-Sépulcre, place du nouveau Canteleu à Lambersart

JOURNEE MONDIALE de PRIERE Vend 1^{er} mars à 15h, chez les Srs CLARISSSES

35 Rue Vanderhaegen HAUBOURDIN, préparée par des femmes de SLOVENIE Venez découvrir ce petit pays d'Europe (petit en superficie mais pas en atouts) Après la célébration, l'ACF nous invite à un goûter pour continuer à échanger

Neuvaine de la Grâce St François-Xavier pour les vocations

Du 4 mars au 12 mars, avec la prière de Ste Thérèse de Lisieux : Nous pouvons nous associer à cette neuvaine, pour demander à Notre Père, des prêtres pour le monde. http://catholiquedu.free.fr/Neuvaines/la_Grace.pdf

Samedi 2 mars réouverture de l'église Saint Vaast d'Erquinghem-le-sec

KMSOLEIL : samedi 9 mars de 14h à 17h30, collège St Jacques, Fournes-en-W. « Migrations et vivre ensemble, différents, tous frères ». Enfants, parents, catéchistes, tous sont bienvenus à cet après-midi de partage, de jeux et de prières.

Vivre pour quoi ? Pour qui ? Approfondir la vocation dans tous ses états. Le samedi à 17h30, du 09 Mars au 06 Avril.

CYCLE DE CONFERENCES - CARÊME 2019 Pourquoi des conférences de carême ? Elles ont une dimension de formation et d'approfondissement de notre foi dans ce temps du carême où nous nous ouvrons le cœur, l'intelligence pour accueillir le renouvellement que le Seigneur nous offre dans la célébration toute proche de sa mort et de sa résurrection; elles nous ouvrent à d'autres manières de penser, de prier, de vivre notre relation au Christ et à l'Eglise; elles renouvellent aussi notre regard sur la société, sur les évolutions en cours, sur l'histoire; elles font découvrir un auteur, une pensée, une spiritualité... Et nous le vivons en Eglise diocésaine, dans la cathédrale, avant de nous réunir pour la prière des Vêpres...